



















tentang agama kepadanya seperti mengaji al-Quran, mengkaji berbagai kitab seperti Sulam Safinah, Babul Hadist, Akhlaqun Nisa', Wasilatul Musthafa, Irsyadul Ibad dan mengajar Qiro'ah. Masyarakat yang belajar kepada H. Suaib antara lain anak-anak saja tetapi juga ibu-ibu dan bapak-bapak.

Masyarakat Desa Kupang menyebut H. Suaib sebagai tokoh yang ahli dalam kegiatan bidang keagamaan. Dalam pengetahuannya terhadap masyarakat yang hingga saat ini masih mempercayai *Watu Blorok* yang dianggap memiliki kekuatan ghaib.

Meskipun kepercayaannya yang sangat mendarah daging mengenai budaya lokal namun sebagai seorang muslim, seharusnya masyarakat melakukan kewajibannya seperti shalat dan puasa dan tidak melakukan pemberian sesaji pada benda apapun seperti pada *Watu Blorok*. Memang diketahui oleh masyarakat Desa Kupang baik dari dalam desa maupun dari luar desa keyakinan masyarakat terhadap *Watu Blorok* begitu kental sehingga untuk mengurangi atau menghilangkan kebiasaan seperti itu cukup sulit.

Meskipun dari beberapa ulama sudah mensucikan tempat tersebut dan tidak di gunakan untuk bertapa, persembahan tetapi masih banyak yang datang untuk persembahan tersebut. H. Suaib juga tokoh yang biasanya memimpin doa ketika kegiatan Yasinan, Manaqiban, khotmil Quran, Taman Shalayah, acara pernikahan, Lamaran, kematian dan sebagainya.



keberadaannya dianggap sakral. Agama mengandung ajaran dari nilai-nilai sosial pada penganutnya sehingga ajaran agama tersebut merupakan suatu elemen yang membentuk sistem nilai budaya. Sama halnya dengan kepercayaan masyarakat terhadap *Watu Blorok* yang secara tidak langsung membentuk nilai budaya pada masyarakat disekitarnya.

Agama juga di pahami sebagai sistem yang mengatur hubungan antar manusia dan Tuhan, manusia dengan manusia lainnya, dan manusia dengan lingkungannya, yaitu dalam bentuk pranata-pranata agama. Manusia pula yang menciptakan ide, tingkah laku, dan pranata sosial itu sendiri. Kepercayaan masyarakat terhadap *Watu Blorok* diciptakan oleh beberapa guru terdahulu. Dari adanya tradisi ini kemudian membentuk tingkah laku santri dalam mengatur hubungannya dengan Allah dan manusia lain disekitarnya. Unsur budaya yang terdapat dalam tradisi ini dapat dilihat dari simbol-simbol sesaji yang terdapat dalam kepercayaan masyarakat terhadap *Watu Blorok*. Dalam tradisi ini diharuskan membuat sesaji berupa kemenyan, dupa, daun, bunga, uang koin, nasi dan lauk berupa ayam kampung (kepala, sayap, dan kaki). Akibat dari tradisi yang ada secara turun temurun menjadikan hal tersebut menjadi keharusan dalam tercapainya kesempurnaan dalam prosesi kepercayaan masyarakat terhadap *Watu Blorok*.

Kelestarian budaya lokal dalam masyarakat modern selain sebab diatas juga karena adanya pengaruh dari para dahulunya. Seperti kakek nenek atau



pembuatan minyak kayu putih, panjat dinding dari jaring, flying fox, serta outbond lainnya dan arena untuk bumi perkemahan.

Setiap hari pramuka yang di peringati pada tanggal 14 Agustus, para anggota pramuka selalu mengadakan perkemahan bersama di bumi perkemahan *Watu Blorok*. Hal tersebut merupakan pesona yang menarik bagi wisatawan dari dalam daerah maupun luar daerah untuk mengunjungi Wana wisata *Watu Blorok*. Seiring perkembangan zaman wana wisata ini mulai terabaikan, sehingga banyak fasilitas yang rusak dan rapuh. Akibatnya banyak wisatawan yang enggan untuk mengunjungi bahkan ketika hari pramuka pada tanggal 14 Agustus 2014 pun Nampak sepi.

*Watu Blorok* atau yang biasanya dikenal dengan Wana Wisata *Watu Blorok* adalah sebuah tempat wisata yang berlokasi di Desa Kupang, Kecamatan Jetis, Kabupaten Mojokerto.

Wana Wisata *Watu Blorok* memiliki luas  $\pm 2$  hektar. Dinamakan *Watu Blorok* karena diambil dari bongkahan terdapat bercak abu-abu tua (*Blorok*). Perjalanan ke *Watu Blorok* dapat ditempuh dengan menggunakan sepeda motor atau mobil. Untuk kendaraan besar seperti bus belum bisa menuju ke Wana *Watu Blorok* karena sedang ada renovasi jalan. Wana *Watu Blorok* berdiri di bawah naungan Dinas Perhutani. Jika kita mengunjungi Wana Wisata *Watu Blorok* maka kita akan di ajak menikmati pemandangan indah di tengah hutan pohon jati dan pohon minyak kayu putih.

















